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ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

ВНИМАНИЮ БЕЗРАБОТНЫХ ГРАЖДАН!

Областное казённое учреждение «Корсаковский 
центр занятости населения» при участии специалистов 

Межрайонной инспекции Федеральной налоговой 
службы № 5 по Сахалинской области

29 сентября 2014 года
проводит семинар для граждан, желающих организо-

вать собственное дело.
Тема семинара: «Как начать свой бизнес. Шаги для 

достижения цели». 
Вопросы семинара:
- Услуги службы занятости населения по содействию 

самозанятости безработных граждан (единовременная 
финансовая помощь).

- Разделы бизнес-плана, их характеристика. Составле-
ние технико-экономического обоснования по разделам.

- Основные направления поддержки малого и среднего 
предпринимательства в Сахалинской области.

- Порядок регистрации физического лица в качестве ин-
дивидуального предпринимателя.

- Режимы налогообложения.
Семинар состоится в ОКУ Корсаковский ЦЗН по адре-

су: ул. Советская, 53, каб. № 5 в 14.00.
Справки по телефону 4–07-25.

Участие в семинаре - бесплатно.

УВАЖАЕМЫЕ ГОСТИ И 
ЖИТЕЛИ Г. КОРСАКОВА 

И КОРСАКОВСКОГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА!

Компания «Сахалин Энерджи» приглашает вас совер-
шить автобусную экскурсию по объездной дороге вокруг 
завода по производству сжиженного природного газа 
(СПГ) и терминала отгрузки нефти (ТОН) без заезда на 
территорию производственного объекта.

Автобусная экскурсия будет организована 11 октября 
2014 года в 10:30. Место начала и окончания экскур-
сии - центральная городская площадь      г. Корсакова 
(площадь им. Ленина). В программе – рассказ о произ-
водственном комплексе «Пригородное», который вклю-
чает завод по производству СПГ и ТОН.

Просим до 9 октября записаться на экскурсию по те-
лефону 8-914-759-49-06. Запись ведется в рабочие дни 
с 09:00 до 17:00.

Будем рады встрече с вами!

СОВЕТ ПО ЭКОЛОГИИ  
Совет по экологии при губернаторе Сахалин-

ской области, созданный в октябре 2012 года 
как орган общественной экспертизы, 18 сен-
тября впервые провел выездное заседание в 
Корсакове. 

Прежде чем приступить 
к обсуждению животре-
пещущих проблем муни-
ципальных образований, 
объединенных темой «О 
реализации комплекса мер 
по поэтапному приведению 
наиболее загрязненных тер-
риторий населенных пунктов 
в соответствие с санитарно-
гигиеническими нормами 
и требованиями в области 
охраны окружающей среды 
для обеспечения комфорт-
ных условий проживания 
человека», члены Совета в 
первой половине дня озна-
комились с экологической 
обстановкой в нашем горо-
де. Они посетили полигон 
твердых бытовых отходов и 
мусоросортировочный завод 
на его территории, осмотре-
ли гидротехнические соору-
жения водохранилища и два 
проблемных участка реки 
Корсаковка, оценили каче-
ство ремонтов дорожного 
покрытия транспортной сети 
города и мероприятий по его 
благоустройству, прогуля-
лись по центральной площа-
ди им. Ленина.

Вторая половина рабоче-
го визита была посвящена 
обсуждению вопросов ох-
раны окружающей среды 
в четырех муниципальных 
образованиях области – 
городе Южно-Сахалинске, 
Корсаковском, Холмском и 
Долинском городских окру-
гах. Надо отметить, что 
основные экологические 
проблемы муниципальных 
образований сосредоточе-
ны в вопросах водоснаб-
жения и водоотведения, 
негативном влиянии техно-
генных выбросов в окружа-
ющую среду. 

Возглавляющий экологи-
ческий Совет заместитель 
Председателя Правитель-

ства Сахалинской области 
Сергей Хоточкин право пер-
вого доклада предоставил 
мэру Корсаковского город-
ского округа Ладе Мудро-
вой. В своем докладе мэр 
четко обозначила основные 
источники экологической 
опасности и представила 
комплекс мер (реализован-
ных и подготавливаемых 
к реализации), направлен-
ных на улучшение состоя-
ния окружающей среды на 
территории нашего округа. 
Как известно, города Саха-
линской области не могут 
хвалиться чистотой воздуха. 
И хотя Корсаков не занима-
ет первое место в рейтин-
ге самых неблагополучных 
в этом отношении городов 
острова, в его атмосфере 
превышены предельные кон-
центрации диоксида азота, 
сажи и других взвешенных 
частиц. Основными источни-
ками загрязнения являются 
автомобильный транспорт 
и котельные, работающие 
на угле, печное отопление 
неблагоустроенного жилого 
фонда. Что касается котель-
ных, то в районе идет боль-
шая работа по снижению их 
количества - уже утверждена 
муниципальная программа 
газификации, рассчитан-
ная до 2020 года. А вот ре-
конструкция дорожной сети 
Корсакова идет уже не пер-
вый год и только набирает 
обороты. В этом году более 
90 миллионов рублей были 
направлены на ремонт и со-
держание корсаковских до-
рог. В настоящее время за-
вершен капитальный ремонт 
улицы Гвардейской, осу-
ществлены текущие «лен-
точные» ремонты больших 
участков дорожного полотна 
улиц: Окружной, Корсаковс-
кой, Флотской, Невельской, 

Лермонтова и Восточной. В 
ближайшее время начнется 
ремонт следующего участка 
улицы Окружной (от мага-
зина «Магнит») и переулка 
Молодежный. Разработана 
проектная документация на 
капитальный ремонт улиц 
Краснофлотской и Вокзаль-
ной, а также переулка Мир-
ный. Готовится проектная 
документация на капиталь-
ный ремонт улицы Южно-
Сахалинской и Приморского 
бульвара. 

Разумеется, названные 
проекты по ремонту дорож-
ной сети требуют финан-
сового обеспечения, как и 
работы по завершению про-
екта «водной революции». 
Это сотни миллионов руб-
лей, не предусмотренных 
пока ни одной государствен-
ной программой в Сахалин-
ской области. В настоящее 
время как раз идет форми-
рование областного бюдже-
та на 2015-2017 годы, будем 
надеяться, что Правительст-
во области и депутаты Саха-
линской областной Думы не 
забудут о нуждах корсаков-
цев.

А в планах администрации 
Корсаковского городского 
округа – полная реконструк-
ция городской системы во-
доотведения, включающая 
строительство очистных со-
оружений стоимостью 1,7 
миллиарда рублей. Проек-
тная документация в насто-
ящее время проходит госу-
дарственную экспертизу. В 
активе департамента город-
ского хозяйства – строитель-
ство канализации и очистных 
сооружений в Соловьевке 
и Новиково, насосных стан-
ций и очистных сооружений 
в Озерском. И реализацию 
названных проектов, позво-
ляющих полностью ликвиди-
ровать сброс неочищенных 
сточных вод в водные объ-
екты, возможно начать уже в 
2015 году – разумеется, при 
обеспечении финансирова-
ния из областного бюджета.

Отдельной темой в докла-
де Лады Борисовны прозву-
чала «мусорная» пробле-
ма. С одной стороны, это 
постоянная необходимость 
строительства следующих 
очередей полигона ТБО – 
и она решается достаточно 
успешно. С другой – полное 
отсутствие экологической 
культуры населения Корса-
кова и гостей города и райо-
на, приводящее к катастро-
фической захламленности 
мест массового отдыха. 

САХАЛИНСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ДУМА 
2012-2017

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА
ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

г. Южно-Сахалинск
от «15» сентября 2014 г. № 41
62. О награждении Почётной грамотой
Сахалинской областной Думы Л.Б.Мудровой

Принято решение:
1. Наградить Почетной грамотой Сахалинской област-

ной Думы Мудрову Ладу Борисовну, мэра Корсаковского 
городского округа, председателя некоммерческой орга-
низации «Союз муниципальных образований Сахалин-
ской области», за многолетний добросовестный труд, 
активное участие в реализации задач муниципальных 
образований области и большой вклад в социально-эко-
номическое развитие Корсаковского городского округа.

2. Премировать Л.Б.Мудрову суммой в размере 3450 
(три тысячи четыреста пятьдесят) рублей.

3. Опубликовать настоящее решение в газетах                 
«Губернские ведомости», «Восход».

4. Контроль за исполнением настоящего решения 
возложить на депутата Сахалинской областной Думы 
А.В.Каменева.

В.И.Ефремов, председатель областной Думы

Снесен аварийный дом на улице Гвардейской... ...а дом № 8 должен быть сдан в текущем году Дома на ул. Советской обретают новые фасады
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ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО
САХАЛИНСКАЯ ТАМОЖНЯ ПРИГЛАШАЕТ 

ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В АКЦИИ 
«НА ЧТО ЖАЛУЕТЕСЬ?»       

30 сентября 2014 года Сахалинская таможня приглашает 
всех заинтересованных лиц принять участие в акции «На 
что жалуетесь?».

На вопросы участников внешнеэкономической деятель-
ности,  физических лиц ответят представители правового 
отдела Сахалинской таможни, а также правовой службы 
Дальневосточного таможенного управления. 

Место проведения акции:
- г. Корсаков, ул. Первомайская, 2 (Корсаковский тамо-

женный пост), кабинет №  30,  с 10-00 до 12-00;
- г. Южно-Сахалинск, ул. Пограничная, 51 (Сахалинская 

таможня), кабинет № 1,  с 14-30 по 16-30.
В рамках проведения акции будут организованы: 
- прием письменных жалоб участников внешнеэкономи-

ческой деятельности на решение, действие (бездействие) 
таможенных постов Сахалинской таможни и их должност-
ных лиц,

- оказание практической помощи участникам внешнеэко-
номической деятельности в подготовке и подаче жалобы,

- разъяснение положений главы 3 Федерального закона 
«О таможенном регулировании в Российской Федерации».

При себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность.

Юлия ЖДАХИНА,  
пресс-секретарь Сахалинской таможни

АДМИНИСТРАЦИЯ КОРСАКОВСКОГО 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА И НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА 

ПРОВОДЯТ ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ ДЛЯ 
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКОВ - ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ!       
Они пройдут 27 сентября и 25 октября 2014 года во всех 

территориальных налоговых инспекциях России.
27 сентября 2014 года с 09.00 до 18.00
25 октября 2014 года с 09.00 до 18.00
В рамках мероприятия все желающие смогут больше уз-

нать о порядке исчисления и уплаты налога на имущество 
физических лиц, земельного и транспортного налогов.

Специалисты налоговой службы подробно расскажут о 
том, кто должен уплачивать имущественные налоги, в ка-
кие сроки, какие ставки и льготы применяются в конкрет-
ном муниципальном образовании, а также ответят на дру-
гие вопросы граждан по теме налогообложения.

Все желающие смогут на месте подать заявление в нало-
говую инспекцию при обнаружении некорректных сведений 
в уведомлении, а также получить доступ к Интернет-сайту 
ФНС России для обращения к онлайн-сервисам Службы.

Напоминаем, что срок уплаты имущественных налогов за 
2013 год - 1 ноября 2014 года.

Телефоны справочной службы: 90-122, 90-123.

СОБРАНИЕ 
КОРСАКОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

16-е заседание Собрания Корсаковского городского 
округа, запланированное на 25 сентября 2014 года, пере-
носится на 02 октября 2014 года. Время заседания – 10.00 
часов, место заседания: ул. Советская, 41 (зал заседаний, 
2-й этаж).

Вопросы повестки дня:
1. О внесении изменений в решение Собрания Корсаков-

ского городского округа от 23.03.2009 № 133 «О денежном 
содержании муниципальных служащих».

2. Об утверждении Положения об участии органов местно-
го самоуправления  в профилактике терроризма и экстре-
мизма, а также минимизации и (или) ликвидации последст-
вий проявлений терроризма и экстремизма на территории 
Корсаковского городского округа.

3. О внесении изменения в решение Собрания Корсаков-
ского городского округа от 12.11.2013 № 16/11-3 «Об ут-
верждении прогнозного плана приватизации муниципаль-
ного имущества на 2013-2015 годы».

4. Информационный час:
- О выполнении мероприятий в области жилищного, до-

рожного, коммунального хозяйства и благоустройства тер-
ритории городского округа в летний период. 

5. Разное.

В начале года двое инвесто-
ров проявили инициативу, 
открыв на территории поли-
гона ТБО мусоросортиро-
вочный завод. 
И хотя он задействован пока 
всего на 15 % своей мощно-
сти, перспективы в этом на-
правлении есть. Сложнее об-
стоят дела с экологическим 
состоянием зон отдыха – ни-
какие акции «Чистый парк», 
«Чистый берег» и прочие не 
дают желаемого результата. 
Это, практически, «сизифов 
труд» сознательных граждан 
и организаций. В настоящее 
время департамент город-
ского хозяйства разрабаты-
вает программу генеральной 
очистки населенных пунктов 
округа, средства на реализа-
цию которой предусмотрены 
в местном бюджете. Кста-
ти, именно муниципальный 
бюджет оплачивает вывоз 
несанкционированных сва-
лок, которые устраивают 
не только корсаковцы, но 
и огромное множество от-
дыхающих со всех уголков 
Сахалина, облюбовавших 
наши природные оазисы. В 
этом году на очистку полян, 
озер и морских берегов по-
трачено четыре миллиона 
рублей. Корсаковское ДРСУ 
ежедневно вывозит содер-

жимое десяти контейнеров, 
установленных в уголках 
отдыха на охотском направ-
лении. И толку? Следующие 
выходные дни – снова горы 
мусора. Средств не хвата-
ет, не охвачены санитарной 
очисткой места отдыха под 
Озерском, Лесном, на озере 
Буссе. По самым скромным 
подсчетам для того, чтобы 
устранить вред окружающей 
среде от активного отдыха 
сахалинцев, вычистить горы 
мусора по всем направлени-
ям, требуется порядка деся-

ти миллионов рублей еже-
годно!

Лада Борисовна обрати-
лась к экологическому Со-
вету с просьбой рассмотреть 
возможность провести сов-
местно с министерством ох-
раны природных ресурсов 
и окружающей среды меро-
приятий, направленных на 
повышение экологической 
культуры населения Саха-
линской области. И на взгляд 
многих членов Совета, этот 
вопрос уже давно требует не 
только «пряника», но и «кну-
та» в виде жестких штраф-
ных санкций к экохулиганам. 
С этим трудно не согласить-
ся.

Корсаковцев, конечно, ин-
тересуют, в первую очередь, 

проблемы своего города, но 
на заседании обсуждалась 
экологическая обстанов-
ка и в ряде других городов 
области. Могу сказать, что 
в некоторых направлениях 
Корсаков более благополу-
чен. Южно-Сахалинск бьет 
«рекорды» по загрязнению 
атмосферного воздуха и 
водных объектов. В Холмске 
полигона ТБО просто нет, и 
администрация округа до-
пустила грубые ошибки при 
разработке его проекта. Во-
обще, экологические про-

блемы в основном можно 
смело поставить в разряд 
накопленных. Обнадеживает 
то, что с созданием Совета 
по экологии при губернато-
ре Сахалинской области они 
становятся не только объек-
том тревоги общественных 
«зеленых» организаций, но 
и «головной болью» испол-
нительной власти. От боли 
стремятся избавиться, это 
естественно. Вопросы приве-
дения территорий городских 
округов к экологическому 
благополучию обсуждались 
на заседании очень серьез-
но. С докладами выступили 
представители четырех му-
ниципальных образований 
– проблемы во многом схо-
жи (если не сказать – пра-
ктически идентичны). А это 
значит, что по основным 
проблемам может быть раз-
работана единая стратегия 
действий. Впрочем, разли-
чия тоже есть, есть и опре-
деленные успехи в решении 
животрепещущих вопросов 
охраны окружающей среды.  

Протокол заседания Со-
вета по экологии станет ра-
бочим документом для глав 
муниципальных образова-
ний, специалисты сделают 
выводы и примут решения, 
учитывая полученные реко-
мендации. 

Одно можно сказать 
смело: приведение тер-
риторий населенных 
пунктов Сахалина в со-
ответствие с требова-
ниями в области охраны 
окружающей среды и 
создание в них комфор-
тной среды проживания 
– дело не одного года и 
даже не нескольких лет, 
требующее колоссаль-
ных финансовых вложе-
ний и воспитания совер-
шенно другой модели 
экологического поведе-
ния населения области.

Ольга КНЯЗЕВА

Завершается реконструкция переулка Ильичева Растет жилой микрорайон на улице Нагорной

ЗАСЕДАЛ В КОРСАКОВЕ


